

Nearshoring beneficiará a bancos en México: Fitch Ratings

Alicia Rangel

La llegada de inversión a través del nearshoring en México se vislumbra como un potencial impulsor del sector bancario, según la evaluación de Fitch Ratings.

La reubicación de empresas no solo augura un aumento en préstamos, sino también en servicios financieros diversos, como la administración de efectivo, operaciones cambiarias y pagos internacionales.

Fitch Ratings señala que los beneficios totales se materializarán a mediano y largo plazo, a medida que las inversiones globales en el país alcancen su madurez.

El análisis resalta que las industrias de bienes raíces industriales y manufactura serán las primeras en beneficiarse de la relocalización, siendo los bancos mexicanos los principales proveedores de préstamos en estos sectores.

Hasta septiembre de 2023, los préstamos de los bancos comerciales mexicanos al sector manufacturero representaban el 21% del total de préstamos comerciales, mientras que los bienes raíces representaban el 11%.

La calificadora prevé que los mayores beneficios para los bancos mexicanos provendrán de préstamos a grandes empresas y a pequeñas y medianas empresas que actuarán como proveedores para las inversiones globales en México.

En el largo plazo, se anticipa un impacto positivo en la cadena del nearshoring para los bancos mexicanos, ya que podrían experimentar un crecimiento en sus negocios en consonancia con las necesidades financieras de los participantes en la cadena productiva.

Fitch Ratings proyecta que los bancos mexicanos entrarán en 2024 en una sólida posición financiera, respaldados por ganancias robustas, sólidas métricas de capitalización y amplia liquidez.

Aunque los depósitos de clientes se mantendrán como la principal fuente de financiamiento, se prevé que, si el nearshoring impulsa la actividad crediticia, los bancos podrían aumentar su participación en los mercados de deuda locales y globales para respaldar el crecimiento.